

Forums pour les consommateurs

## argent vs canabis.

Par CAL Posté le 19/08/2025 à 11h50

A l'heure ou l'Allemeagne a planté du cannabis dans les rues de ses villes notamment Berlin, peut on toujours considérer le cannabis comme une drogue? Au vu de ce qu'il génère comme dégats sociaux, ne pourrait il pas être remplacé par l'argent dans la liste des agents addictifs, car la définition d'une addiction est tout de même L'addiction, dépendance, ou assuétude, est l'envie répétée et irrépressible de faire ou de consommer quelque chose en dépit de la motivation et des efforts du sujet pour s'y soustraire. L'anglicisme addiction désigne tout attachement nocif à une substance ou à une activité.

Source :

Wikipédia

N'est ce pas le cas de l'argent? le cannabis étant pour sa part, comme les orties qui piquent nos enfants, naturel et consommable sans danger fatal pour son consommateur, alors que les flux d'argent qu'il génère engendre un carnage sociétal, des dépressions, ainsi que des morts prématurées. 4fin je disça.....